



16.07.2014
We/Fi

**An alle Mitglieder
der Fachvereinigung Taxi/Mietwagen**

R u n d s c h r e i b e n N r . 0 8 / 1 4

65. Tag des Straßenverkehrs in Südbaden

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 12.07.2014 feierte der Verband des Verkehrsgewerbes Südbaden e. V. gemeinsam mit der SVG Straßenverkehrs-Genossenschaft Südbaden eG den 65. Tag des Straßenverkehrs und damit ihr 65-jähriges Bestehen mit über 200 Gästen in der Oberrheinhalle in Offenburg. Neben einem verkehrspolitischen Statement der Landtagsabgeordneten Nicole Razavi (CDU) und den ausgefeilten Fachvorträgen von Prof. Dr. Karlheinz Schmidt (BGL) und Michael Müller (BZP) war es für die Mitarbeiter und Gäste ein Highlight, zum Abschluss des Tages die Show des aus Funk und Fernsehen bekannten Polit-Entertainers und Stimmenimitators Andreas Müller zu verfolgen. „Mutti“, „Sigi-Pop“ und „Voll-Horst“ waren somit als Spitzen der „Gro-Ko“ auch mit von der Partie und der Lachmuskel war im Dauereinsatz.

Im Vorfeld der öffentlichen Vortrags- und Entertainment-Veranstaltung standen die Regularien der feiernden Gesellschaften im Fokus der jeweiligen Mitglieder:

So konnte Peter Welling, geschf. Vorstand der SVG, den Genossen in der Generalversammlung ein gegenüber dem Vorjahr wieder verbessertes Ergebnis vorstellen, weshalb anlässlich des Jubiläums die Ausschüttung einer 12%igen Dividende auf die gezeichneten Genossenschaftsanteile ausgelobt werden konnte. In seinem Geschäftsbericht hob er insbesondere die Erfolge der Rollenden Autobahn hervor, die 2013 am Standort Freiburg auf nahezu 100.000 verladene LKW im Ein- und Ausgang zurückblicken kann. Die turnusmäßig anstehenden Wahlen zum Aufsichtsrat ergaben keine Veränderungen in dessen Zusammensetzung. In der sich anschließenden konstituierenden Sitzung wurde Harald Vogt aus Donaueschingen zum Vorsitzenden des Aufsichtsrats gewählt.

In der Jahreshauptversammlung des Verbandes des Verkehrsgewerbes Südbaden stellte Hauptgeschäftsführer Peter Welling in seinem Geschäftsbericht die politischen Schwerpunkte *Mindestlohn im Personenverkehr* einerseits und *Dumpinglöhne ausländischer Fahrzeugführer im Güterkraftverkehr* andererseits in den Vordergrund. Das Verkehrsgewerbe stehe vor bahnbrechenden Herausforderungen in den europäischen Deregulierungszielen. So wird in den obersten Gremien in Brüssel offen über eine angeblich wettbewerbsfremde und schädliche

„Monopolstellung“ des Taxigewerbes sowie über eine offene europäische Regelkobotage diskutiert. Gerade in diesem Zusammenhang ist ein starker Verband als Interessenvertreter des gesamten Verkehrsgewerbes mit hohem Organisationsgrad unverzichtbar. Umso unverständlicher sind die jährlich sinkenden Mitgliederzahlen und der damit verbundene Rückgang der Beitragseinnahmen, die die Schlagkraft des Verbandes nachhaltig schädigt. „Dieser Trend muss im Sinne der betroffenen Unternehmer im Verkehrsgewerbe aufgehalten und umgekehrt werden“, so Peter Welling in seinem Aufruf zur Solidarität und Mithilfe beim Werben um neue Mitglieder. „Wenn jedes Mitglied seinen Nachbarn vom Trittbrettfahrer zur Mitgliedschaft überzeugen kann, verdoppeln wir unsere Schlagkraft.“ Eine Mitgliedschaft habe sich auch längst finanziell bezahlt gemacht, z. B. durch das vom BGL durchgesetzte Mautharmonisierungspaket (1.400.00 € pro Fahrzeug und Jahr) sowie die kürzlich verbesserte Spesenregelung (6,00 € mal 30 % Sozialabgaben = 1,80 € pro Arbeitstag). Alleine mit diesen beiden Errungenschaften würde sich der südbadische Mitgliedsbeitrag pro Fahrzeug und Jahr bereits 8-fach bezahlt machen.

Der satzungsgemäß nach 3 Jahren neu zu wählende Vorstand ergab einen Wechsel. Herbert Striebich aus Muggensturm stand auf eigenen Wunsch nicht zur Wiederwahl zur Verfügung. Der Vorstandsvorsitzende Rolf Dischinger dankte ihm in Abwesenheit für seine langjährige Vorstandstätigkeit und sein immer vorbildliches Engagement für den Verband und das Verkehrsgewerbe. An seiner Stelle wird Oscar Dold aus Buchenbach in den Vorstand gewählt.

Mit freundlichen Grüßen

**Verband des Verkehrsgewerbes
Südbaden e.V.**



Dipl.-Vw. Peter Welling
(Hauptgeschäftsführer)

Anlage
Bilder



